



Beim Besuch der Kindergartengruppe aus dem slowakischen Trnava freuten sich Kinder und Betreuerinnen - sowie Bürgermeister Otto Auer - aus Höflein gleichermaßen über die Gäste.

Foto: Gemeinde Höflein

# Über die Grenzen

**Austausch** | Dank der Kooperation der Kindergärten Höflein und Trnava knüpfen Kinder ihre ersten grenzüberschreitenden Freundschaften.

Von **Tina Schmoranz**

**HÖFLEIN** | Früh übt sich, wer einmal ein echter Europäer werden will. Das Kennenlernen fremder Sprachen und Kulturen, der Austausch über Grenzen hinweg steht auch im Kindergarten auf der Tagesordnung.

Nach dem letztjährigen Besuch der Höfleiner Kinder im Kindergarten Trnava in der Slo-

wakei, wurde dieser Tage die Gruppe aus Trnava willkommen geheißen.

## Erste Freundschaften in die Slowakei

Schon beim gemeinsamen Frühstück und später bis in den Nachmittag hinein fand ein reger Austausch zwischen Betreuungspersonen und den Kindern

statt. „Auch erste Freundschaften wurden geknüpft, da konnten unsere Kinder schon ihr Slowakisch, das sie im Kindergarten lernen, versuchen“, so der Tenor aus dem Kindergarten.

„Wir freuen uns sehr über diese Kooperation, so bekommen unsere Kinder schon ganz früh die Möglichkeit das grenzenlose Europa kennenzulernen“, freut sich Bürgermeister Otto Auer.